



### Aktuelles aus der Berufsbildung

Geschätzte Leserin, geschätzter Leser

Das Schlagwort «Digitalisierung» ist zurzeit allgegenwärtig. Nicht immer ist aber klar, wer nun was genau darunter versteht und wie sehr dieses Phänomen tatsächlich unser alltägliches Leben auf den Kopf stellen wird.

Tatsache ist: Die Digitalisierung ist in verschiedenen Ausprägungen bereits in vollem Gange, und die Arbeitswelt ist ganz direkt davon betroffen. Einzelne Jobs befinden sich aufgrund des technologischen Wandels völlig im Umbruch, andere wird es vielleicht bald nicht mehr geben, dafür werden auch wieder neue entstehen.

Auch unser Berufsbildungssystem muss sich deshalb anpassen beziehungsweise stets flexibel bleiben. Nicht zuletzt aus diesem Grunde erarbeitet der Bund aktuell – gemeinsam mit den Verbundpartnern, also auch mit den Arbeitgebern – das Leitbild «Berufsbildung 2030», um unser bisher erfolgreiches System für die Zukunft zu rüsten.

Auf den kommenden Seiten möchten wir Ihnen den Inhalt dieses Leitbildes in kompakter Form näher bringen und Ihnen gleichzeitig aufzeigen, welche weiteren wichtigen Projekte in der Berufsbildung aktuell anstehen.

Frank Linhart